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Zusammenfassung

        
Ein Vierkanal-Clearance-Meßplatz wird on-line an einen Tischrechner angeschlossen. Nach programmgesteuerter Erfassung der Meßkurven berechnet der Computer die Gesamtclearance und die Seitenverteilung. Die Ergebnisse werden zusammen mit einer semi-automatischen Beurteilung in Form eines Arztbriefes auf einer Teletype ausgegeben. Die Richtigkeit des Auswerteprogramms wurde durch manuelle Auswertung der Clearancekurven überprüft.
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Summary

        
A four-channel scintillation counter for clearance studies has been connected on-line to a computer. A program has been written which allows the computer to calculate the total clearance rate and the relative contribution of each kidney. The results, together with a semi-automated report, are issued as a letter by teletype. The accuracy of the program has been checked by manual evaluation of the clearance curves.
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